

# La Escuela Industrial Salesianos Copiapó se corona campeona del torneo de fútbol Atacama Cup Sub 16

Con orgullo y emoción, la Escuela Industrial Salesianos Copiapó celebró la consagración de su equipo Sub 16 como campeón del torneo Atacama Cup, tras una vibrante final disputada en el recinto deportivo de la Universidad de Atacama.

“ Nuestros estudiantes dieron muestra de garra, técnica y compañerismo, representando con excelencia el espíritu salesiano en cada jugada. Este título cobra especial relevancia al considerar que el mismo equipo alcanzó el subcampeonato en la edición anterior, reflejando una evolución deportiva y humana que merece ser reconocida”, precisó el establecimiento en un comunicado de prensa.

“ Detrás de este logro se encuentra la guía comprometida de un educador que, con liderazgo silencioso pero firme, ha sabido forjar un equipo sólido dentro y fuera de la cancha. Su trabajo constante, más allá de lo táctico, ha fortalecido el sentido de pertenencia, el respeto mutuo y el amor por el deporte en cada uno de los jóvenes.

Felicitamos con alegría a los jugadores y a quien los ha acompañado en este proceso formativo, por representar con altura a la comunidad educativa y recordarnos que, cuando se combina talento con valores, los sueños se hacen realidad”, finaliza señalando la declaración.

